
Am  Sonntag  Pool-Party  im
Hallenbad Bergkamen
Am Sonntag, den 23. Februar, veranstalten die GSW wieder einen
Indoor-Fun-Event im Hallenbad Bergkamen. Von 13.30 Uhr bis
17.30  Uhr  gibt  es  spannende  Wettbewerbe  auf  und  um  große
Wasserspielgeräte  herum,  die  auch  für  freies  Spiel  zur
Verfügung  stehen.  Für  die  Veranstaltung  gilt  der  normale
Eintrittspreis.

Einer der Veranstaltungshöhepunkte ist das Aqua-Duell auf dem
Balance-Balken des Aquatracks. Dabei müssen die Kontrahenten
versuchen,  selbst  auf  dem  Spielgerät  zu  bleiben  und  die
Balance  zu  halten,  während  sie  ihren  Gegner  ins  Wasser
befördern müssen. Auf dem Aquatrack selbst werden schnelle
Geschicklichkeitsrennen  in  verschiedenen  Altersgruppen
stattfinden.

Mit Großspielgeräten und spannenden
Wettbewerben
Ein  weiterer  besonderer  Programmpunkt  ist  das  sogenannte
AquaFUN, ein Animationsprogramm, bei dem zu Musik synchron
getanzt und gesungen wird. In diesem Rahmen finden weitere
Spiele und Wettbewerbe statt, bei denen die Jungs gegen die
Mädchen antreten.

Wasserrohrbruch  an  der
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Landwehrstraße in Overberge
Viele  Overberger  Familien  sitzen  am  heutigen  Sonntag
voraussichtlich noch bis 15 Uhr auf dem Trockenen. Grund ist
der  Bruch  einer  Wasserleitung  in  der  Landwehrstraße  am
Samstagabend  in  Höhe  des  Klavierhauses  Hoffmann  (ehemals
Blumen Wittler).

Als  Ursache  dürfte  Frost  wohl  kaum  infrage  kommen.
Möglicherweise hat es hier Erdbewegungen als Spätfolge des
ehemaligen Kohleabbaus unter Overberge durch das Bergwerk Ost
gegeben.

„Kaum ist die Kanalbaustelle weg, haben wir vor der Haustür
die  nächste  Baustelle“,  stöhnen  einige  Anlieger  der
Landwehrstraße.  Tröstlich  ist  vielleicht  zu  wissen,  dass
Reparaturen an Wasserleitungen in der Regel in zwei bis drei
Tagen erledigt sind.

GSW-Abrechnungen kommen ab 3.
Februar:  Kundencenter  länger
geöffnet
Ab dem 3. Februar beginnen die GSW mit dem Versand von rund
80.000  Abrechnungen  für  das  Jahr  2013.  Da  der  Versand
gebietsweise erfolgt, erhalten nicht alle Kunden gleichzeitig
ihre Rechnung.

Erfahrungsgemäß kommt es im Abrechnungszeitraum vermehrt zu
Beratungsanfragen. Daher erweitern die GSW die Servicezeiten
in  ihren  Kundencentern  in  Kamen,  Bönen  und  Bergkamen  und
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richten  außerdem  wieder  ein  telefonisches  Beratungszentrum
ein.

Die Mitarbeiter stehen im Zeitraum vom 3. Februar bis 14. März
in den Kundencentern persönlich zu folgenden Servicezeiten zur
Verfügung:

Montag bis Donnerstag          08:00 Uhr bis 17:00 Uhr

Freitag                                      08:00 Uhr bis
13:00 Uhr

Die  telefonische  Erreichbarkeit  unter  der  Rufnummer  02307
978-280 beträgt donnerstags eine Stunde länger von 08.00 bis
18.00 Uhr.

Betrüger geben sich als GSW-
Mitarbeiter aus
Die GSW erhalten derzeit wieder vermehrt Hinweise von ihren
Kunden, dass sich fremde anrufer als GSW-Mitarbeiter ausgeben
und persönliche Daten abfragen.

GSW-Gebäude in Kamen.

„Das Vertrauen zu den GSW wird betrügerisch ausgenutzt, um
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einen Versorgerwechsel durchführen zu können. Wenige Angaben
reichen  dazu  bereits  aus  und  betroffene  Kunden  erfahren
möglicherweise erst von dem neuen Vertrag mit einem fremden
Versorger,  wenn  die  Zeit  zum  Widerruf  bereits  verstrichen
ist“, betont das Unternehmen.

Am besten könne man sich schützen, indem man am Telefon keine
persönlichen  Informationen  wie  Adresse,  Zählernummer  oder
Kontodaten gegenüber einem Fremden preisgibt.

Die GSW weisen darauf hin, dass Verbraucher die Möglichkeit
haben, sich gegen unseriöse Geschäftspraktiken zur Wehr zu
setzen. Die Bundesnetzagentur nimmt Beschwerden beispielsweise
unter der Rufnummer 0291 9955-206 entgegen.

Möchte  man  eine  Beschwerde  bei  der  Bundesnetzagentur
einreichen, ist vor allem die Angabe der Telefonnummer des
Anrufers wichtig. Besorgte Kunden können sich auch jederzeit
durch  einen  Anruf  bei  den  GSW  unter  der  Rufnummer  02307
978-280 informieren, ob ein Betrugsversuch vorliegt.

Verlängerte Öffungszeiten von
Eissporthalle  und
Hallenbädern  in  den
Weihnachtsferien
Jumbolaufzeiten  und  maximalen  Schwimmspaß  bieten  die
Gemeinschaftsstadtwerke  während  der  Weihnachtsferien  in  der
Eissporthalle in Weddinghofen und den beiden Hallenbädern in
Bergkamen und Kamen.
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Eishalle
Hallenbad

Kamen Mitte
Hallenbad
Bergkamen

Montag,
23.12.2013

11.00 – 17.30 Uhr
14.00 – 21.00

Uhr
11:00 – 21:00

Uhr

Dienstag,
24.12.2013

geschlossen geschlossen geschlossen

Mittwoch,
25.12.2013

geschlossen geschlossen geschlossen

Donnerstag,
26.12.2013

13.00 – 17.30 Uhr
08.00 – 13.00

Uhr
08:00 – 13:00

Uhr

Freitag,
27.12.2013

11.00 – 17:30 Uhr
06.30 – 21.00

Uhr
11:00 – 21:00

Uhr

Samstag,
28.12.2013

14.00 – 17.30 Uhr
08.00 – 13.00

Uhr
08.00 – 13.00

Uhr

Sonntag,
29.12.2013

10.00 – 13.00 Uhr
(Familien-Laufzeit)

08.00 – 13.00
Uhr

08.00 – 13.00
Uhr

14.00 – 17.00 Uhr
(Disco-Laufzeit))

Montag,
30.12.2013

11.00 – 17.30 Uhr
14.00 – 21.00

Uhr
11:00 – 21:00

Uhr

Dienstag,
31.12.2013

geschlossen geschlossen geschlossen

Mittwoch,
01.01.2014

13.00 – 17.30 Uhr geschlossen geschlossen

Donnerstag,
02.01.2014

11.00 – 17.30 Uhr
06.30 – 17.00

Uhr
11:00 – 21:00

Uhr

Freitag,
03.01.2014

11.00 – 17:30 Uhr
06.30 – 21.00

Uhr
11:00 – 21:00

Uhr

Samstag,
04.01.2014

14.00 – 17.30 Uhr
08.00 – 13.00

Uhr
08.00 – 13.00

Uhr

Sonntag,
05.01.2014

10.00 – 13.00 Uhr
(Familien-Laufzeit)

08.00 – 13.00
Uhr

08.00 – 13.00
Uhr

14.00 – 17.00 Uhr
(Disco-Laufzeit))

geschlossen
am :

24.12. + 25.12.13
24.12. +
25.12.13

24.12. +
25.12.13

31.12.2013 31.12.2013 31.12.2013

01.01.2014 01.01.2014



GSW  reparieren  Donnerstag
Fernwärmeleitung
Am kommenden Donnerstag, 12. Dezember, reparieren die GSW eine
Fernwärmeversorgungsleitung  in  Bergkamen  Hochstraße  /  Ecke
Fichtestraße.

Im Zuge der Arbeiten wird es in diesem Bereich im Tagesverlauf
zu  einer  zeitlichen  Einschränkung  der  Fernwärmeversorgung
kommen, die etwa zwei Stunden betragen wird.

Die GSW bitten die betroffenen Kunden um Verständnis.

GSW lesen wieder die Strom-,
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Gas-,  Wasser-  und
Fernwärmezähler ab
Ab kommendem Montag werden im Versorgungsgebiet der GSW wieder
die Strom-, Gas-, Wasser- und Fernwärmezähler abgelesen. Die
GSW planen die Ablesung vor Ort für den Zeitraum vom 25.
November  bis  20.  Dezember,  montags  bis  freitags  jeweils
zwischen 08.30 und 17.00 Uhr.

Die  GSW  versenden  in  den  nächsten  Tagen  Anschreiben  an
diejenigen Kunden, die vom Ableser besucht werden. Für den
Fall, dass jemand an dem angekündigten Ablesetag verhindert
sein sollte, haben die GSW vorgesorgt: Mit dem Schreiben wird
eine  abtrennbare  Ablesekarte  verschickt,  die  bei  Bedarf
ausgefüllt und portofrei zurückgesendet werden kann.

Diejenigen, die nicht vom Ableser besucht werden, erhalten ab
dem 09. Dezember die bekannte Selbstablesekarte. Die Karte
kann dann wie gewohnt ausgefüllt und portofrei an die GSW
zurückgesendet werden.

Ebenso kann das Online-Center auf der Internetseite der GSW
unter  www.gsw-kamen.de  für  die  Zählerstandeingabe  genutzt
werden.  Die  GSW  bieten  diese  Alternativen  an,  da  die
Ablesetermine bereits jetzt geplant und vergeben sind. Die
Planung ermöglicht keine individuelle Terminvergabe.
Alle Ableser werden sich unaufgefordert gegenüber dem Kunden
mit einem Dienstausweis zu erkennen geben.

Die GSW weisen eindringlich darauf hin, dass Kunden keine
Unterschrift leisten müssen und bitten um Unterstützung und
problemlosen Zugang zu den Messeinrichtungen.
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Keine öffentlichen Laufzeiten
am Wochenende in der Eishalle
Die GSW weisen darauf hin, dass die öffentlichen Laufzeiten in
der  Eishalle  in  Bergkamen  dieses  Wochenende,  23.  und  24.
November, leider entfallen müssen.

Grund dafür sind die zahlreichen Anmeldungen zur beliebten
Veranstaltung „Nordbergpokal“, die jährlich in der Eishalle
stattfindet.

 

GSW-Preise für Gas und Strom
bleiben stabil – beim Wasser
steigt es leicht an
Trotz steigender gesetzlicher Umlagen und Abgaben, erschwerten
Rahmenbedingungen durch die Energiewende und die Regulierung,
bleiben  die  Strompreise  der  GSW  nach  dem  kommenden
Jahreswechsel  stabil.  Auch  die  Erdgaspreise  bleiben  auf
konstantem Niveau. Somit gute Nachrichten für die Kunden der
GSW.

„Im  Jahr  2014  besteht  der  Strompreis  der  GSW  für  einen
Haushaltskunden mit 3.000 Kilowattstunden Jahresverbrauch in
der  Grundversorgung  aus  52  Prozent  Steuern,   Umlagen  und
Abgaben. Auf den Stromeinkauf und den Vertrieb entfallen 29
Prozent.  Die  restlichen  19  Prozent  sind  der  Netznutzung
zuzuordnen.  Allein  die  weiter  stark  gestiegene  EEG-Umlage
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macht rund 21 Prozent des Strompreises aus. Wir haben alle
Faktoren in die Waagschale gelegt mit dem Ergebnis, dass die
GSW  zum  01.01.2014  keine  Strompreisanpassung  für  die
Grundversorgung und die Sonderabkommen – wie zum  Beispiel
GSW.Fashion – durchführen werden. Wir werden in den nächsten
Monaten  die  energiepolitischen  und  energiewirtschaftlichen
Rahmenbedingungen  weiter  aufmerksam  beobachten.“,  so  Jochen
Baudrexl, Vorsitzender Geschäftsführer der GSW.

Einziger  Wermutstropfen:  Aufgrund  gestiegener  Betriebs-  und
Bezugskosten müssen die GSW erstmals seit fast acht Jahren den
Wasserpreis um etwa 7 Prozent anpassen. Für einen typischen
Haushalt  mit  einem  jährlichen  Wasserverbrauch  von  120
Kubikmetern   bedeutet   die   Preisanpassung  monatliche
Mehrkosten  in  Höhe  von  2,03  EUR.

„Die GSW sind mit der kommunalen Wasserversorgung in Kamen,
Bönen  und  Bergkamen  beauftragt.  Preisanpassungen  werden
tatsächlich nur dann vorgenommen, wenn unvermeidbare Kosten
weitergegeben werden müssen. Die GSW garantieren eine hohe und
einwandfreie  Wasserqualität  im  Versorgungsgebiet“,  so  das
Unternehmen am Mittwoch.

Über  die  Werte  kann  man  sich  jederzeit  im  Internet  unter
www.gsw-kamen.de  informieren.

In den Ferien mehr Spaß im
Wasser und auf dem Eis
Während der Herbstferien ändern sich vom 21. Oktober bis 3.
November  die  Öffnungszeiten  der  GSW-Freizeiteinrichtungen
Hallenbad  Bergkamen,  Hallenbad  Kamen  und  Eissporthalle
Bergkamen-Weddinghofen.
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Das Hallenbad Bergkamen hat von Montag bis Freitag speziell
für die Schülerinnen und Schüler von 11.00 Uhr bis 21.00 Uhr
und Samstag, Sonntag und feiertags von 8.00 Uhr bis 13.00 Uhr
geöffnet.

Im Hallenbad Kamen haben die Frühschwimmer die Gelegenheit, ab
06.30  Uhr  ihre  Bahnen  zu  ziehen.  Folgende  Öffnungszeiten
gelten für das Hallenbad Kamen:

Montag:                                              14.00 Uhr
bis 21.00 Uhr

Dienstag:                                            06.30 Uhr
bis 17.00 Uhr

Mittwoch:                                           06.30 Uhr
bis 21.00 Uhr

Donnerstag:                                       06.30 Uhr
bis 17.00 Uhr

Freitag:                                               06.30
Uhr bis 21.00 Uhr

Samstag/Sonntag/Feiertag:              08.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Die  Eissporthalle  Bergkamen-Weddinghofen  bietet  die  Jumbo-
Laufzeiten in den Ferien von Montag bis Freitag von 11.00 Uhr
bis 17.30 Uhr an. Samstags von 14.30 Uhr bis 17.30 Uhr und
sonntags von 10:00 bis 13:00 Uhr (Familienlaufzeit) sowie von
14:00 bis 17:00 Uhr (Sonntagsdisco) gelten nun die üblichen
Laufzeiten.

Am  Feiertag  Allerheiligen,  1.  November,  gelten  folgende
Öffnungszeiten

Eishalle: 13.00 Uhr bis 17.30 Uhr

Hallenbäder: 8.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Alle Informationen zu den Freizeiteinrichtungen der GSW sind



auch im Internet unter www.gsw-kamen.de/freizeit erhältlich.

Schwimmen  und  Eislaufen  am
Tag der Deutschen Einheit
Die Deutschen treiben zu wenig Sport, lautet das Fazit einer
aktuellen Umfrage. Ändern kann man dies zum Beispiel am Tag
der Deutschen Einheit, am kommenden Donnerstag, 3. Oktober.

Dann sind nämlich die Freizeitstätten der GSW zu folgenden
Zeiten geöffnet:

Eishalle Bergkamen:                13:00 bis 17:30 Uhr

Hallenbad Kamen-Mitte:         08:00 bis 13:00 Uhr

Hallenbad Bergkamen:            08:00 bis 13:00 Uhr

Hallenbad Bönen:                    10:00 bis 18:00 Uhr

Alle Informationen zu den Freizeiteinrichtungen der GSW sind
auch im Internet unter www.gsw-kamen.de/freizeit erhältlich.
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